つばき

かんらの翼

甘楽中学校通信 平成 28 年 12 月 22 日(木) 〒370-2213 甘楽町白倉 1411 校長 瀬間 一正

URL: http://www.nc.kanra-jhs.gsn.ed.jp
Tel 0274-67-0055 Fax 0274-67-0056

長い2学期も今日で終了です。多くの行事や日常の様々な取組を通して、生徒は着実に成長していました。明日からの冬季休業中は家庭での行事が多くなると思います。各家庭での有意義な触れ合いを期待しています。

「2 学期終業式」の式辞

2学期の登校日は何日あったでしょうか。 78日ありました。皆さんはこの 78日あった 2学期をどう評価しますか?学期の終わりという、節目にあたる今日、通知表の所見を参考にしながら次の三点について、自分の姿を振り返ってみて下さい。

- ○学習や部活動といった、生徒として、しなければならないこと
- 1・2年生は学習と部活動の両立が多くの生徒にとっての課題であったはずです。きちんとできましたか?みなさんの通知表の所見を読むと、授業中に発言が増えた、提出物がしっかりと出せたなどみなさんの成長の跡を知る記述がたくさんありました。素晴らしいですね。特に3年生は進路に向けて、気持ちを切り替えて、学習に集中できた生徒が多かったようです。
- ○挨拶や掃除や日常生活全般のこと

生徒会のスローガンが「頂」で、一学期から挨拶運動には全校で取り組んできましたね。これは、一中・二中のいい伝統を受け継いだ甘楽中の伝統になりつつあります。全員が大きな声であいさつができるようになると「頂」に一歩近づきますね。また、清掃や係・委員会の仕事など責任を持ってできた生徒も多かったことが通知表の所見からわかりました。

2学期は「人権学習」も行いましたが、自分の行動はどうでしたか。私は、みなさんに「遊びのつもりでも、された相手は遊びとは思っていない」という話をしました。精神的に少し大人になって、相手の気持ちを温かく思いやれる人になってください。そうすれば、学校生活のトラブルも半減するはずです。

○早寝・早起き・朝ご飯といった、健康に関すること

生活のリズムが全ての基本です。これは冬休み中も大切なことです。特に朝早く起床し、太陽の光を 浴び、しっかりと朝食をとることが人間の体にとって大変いいということがよく言われます。冬季休業 中も生活のリズムを崩さず、しっかりとした生活をしてください。

人間は立ち止まって振り返ることで、成長できます。ただひたすら走り続けるだけでなく、時々自分の生活を振り返り、自分の意志で軌道修正をする必要があります。その節目がこういった学期の終わりや始めです。特に、冬休みは年の終わりと年の始まりという貴重な振り返りの時期を迎えます。明日から始まる冬休みは18日間あります。わずか2週間とちょっとですが年末年始の大切な時期です。この18日をどう使うのかは皆さんの成長にとってとても大きくかかわってきます。3年生は、冬休みは勉強以外のことは忘れることです。 $1 \cdot 2$ 年生は平成29年の目標をしっかりと立てて下さい。

では、事故などに十分気をつけて生活し、一回りたくましくなった皆さんに3学期の始業式に会える日を楽しみにしています。

☆甘楽町いじめ防止フォーラム(12/1)福島小学校にて

生徒会の本部役員が参加してきました。各学校の取り組みが発表され 中身の濃いフォーラムになりました。この取り組みが甘楽町の小中学生 全体で共有できるようにしていきましょう。

☆第2回学校保健委員会(12/7)

「背筋をピンッ!姿勢と健康」というテーマで行われました。小河原学校医様、畑学校薬剤師様、PTA本部役員の皆様、PTA厚生委員会の皆様にも参加していただきました。姿勢をよくすることで内臓の働きもよくなり、集中力が増し、記憶力も高まるという発表を保健委員会の皆さんがしてくれました。姿勢に気をつけることで気持ちまで変わってきます。

☆書初め指導(12/9)

小幡在住の「桐生楽山」先生にお越しいただき、全校生徒が書初めの 指導を受けました。 3 学期の始業式の日に「書初め大会」を行います。 新年のさわやかな気持ちを込めた書初めとなることを期待しています。 桐生先生にはお忙しい中、ご指導いただきありがとうございました。

☆ゲートキーパー大小原さんの講演(12/21)

3年生を対象に「ゲートキーパー養成講座」を開催しました。 講師は「日本ゲートキーパー協会」の理事長「大小原利信」様です。ゲート キーパーとは人の成長を信じ、生きることを支援する人という意味だそうです。 落ち込んでいる人に寄り添い、相手の気持ちを理解し、味方になりきるコミュ ニケーション力を身に付けるための学習を行いました。1月には、1・2 年生にも実施します。

☆JOC ハンドボール全国大会壮行会(12/22)

23 日から沖縄で行われる全国大会に出場する男女ハンドボール部の出場選手の壮行会を行いました。群馬県の代表として、関東大会を勝ち抜いて出場します中学生として大きな大会に出場するのは最後の大会になる生徒がほとんどです。 悔いのない試合をしてきてほしいです。

《今後の予定》

1月1日(日)	元旦、甘楽町駅伝大会			
4日(水)	仕事始め			
7 日∼9 日	私立高校の入試始まる(農大二高、健大高崎、育英、商科大付属など)			
10 日(火)	3 学期始業式、書初め大会			
11 日(水)	休み明けテスト、身体計測			
15 日(日)	町の上毛かるた大会			
16 日(月)	会議のため部活動なし			
25 日(水)	1日入学			
30日(月)	ゲートキーパー養成講座(1・2年)			
31 日(火)	研修のため、生徒は5校時で下校			









